



精度の高い統計を期待し辞令書を交付

市は8月25日から9月3日にかけて、各総合支所などで27年国勢調査の調査員に辞令交付と説明会を行いました。市内の調査員は610人で、25日は胆沢区の調査員38人が辞令交付を受けました。

市実施本部の江口友之本部長は「インターネット回答が進むことで調査対象者と調査員の負担が軽減される」と、制度の普及と円滑な調査への協力を呼び掛けました。

国勢調査は10月1日を基準日に全国一斉に行われ、インターネット回答は9月10日から始まっています。

【調査員が任命され国勢調査が開始】



小沢市長より感謝状を受ける模範団体代表者

市環境衛生大会を8月18日、国民宿舎サンホテル衣川荘で開催しました。同大会は市と市公衆衛生組合連合会（菅原賢一会長）の共催で毎年開催されています。

小沢昌記市長から公衆衛生向上の模範となる団体と功労者に感謝状が授与された後、清掃美化活動などの功績に対する表彰が行われました。このほか、地元衣川区の有サンシヨー開発の大澤博代表取締役が「衣川の家庭ごみの収集運搬、20年前と今」と題し講話。来場者は、環境保全の取り組みについて決意を新たにしました。

【真に住みよい生活環境の実現に向けて】



工事の安全を祈願し、くわ入れをする小沢市長

江刺愛宕地区センターの移転改築に伴う工事安全祈願祭が8月26日、移転先の江刺西体育館敷地内で行われました。

移転改築は、地域住民からの要望と利用者の利便性を考慮したもので、28年4月1日の供用開始を予定しています。新たなセンターは、隣接する体育館と調和する外観を予定し、3室ある会議室をつなげて広く使用することが可能となります。小沢昌記市長は「この地域の活動が市全域のまちづくりに良い影響をもたらすよう、素晴らしい施設にしたい」と期待を込めました。

【江刺愛宕地区センター改築工事の安全を祈願】



結婚支援施策に関する提言を発表する受講生

市は、8月2日から7日にかけて早稲田大学公共経営大学院のフィールドワークを受け入れ、共に課題研究に取り組みました。今回のテーマは「地方版総合戦略の基本目標『若い世代の結婚・出産・子育ての希望をかなえる』に係る結婚支援の具体的施策の検討について」。市職員2人を加えた9人が2班に分かれて調査などを行いました。最終日の政策提言発表会では一般参加者や市職員、市議会議員などを前に成果を発表。小沢昌記市長は「支援策の更なる検討を行いたい」と提言を受け止めました。

【結婚支援に向けた提言を発表】

国際リニアコライダーを東北に



水沢駅に掲示中の横断幕

市ILC推進連絡協議会では、JR水沢駅の改札前に横断幕を掲示しました（上写真）。8月末までは、夏の風景としておなじみとなった南部鉄器の風鈴に、ILC標語が記された短冊を設置（右下写真）。涼しげな音とともに、駅の利

中間とりまとめが行われました。「ILCの誘致は、欧州合同原子核研究所（CERN）ILスイスリで17年末までの計画で行われている大型円形加速器（LHC）の実験結果を踏まえて判断すべき」としており、誘致の政府判断は17～18年ごろになる見通しです。また、「実験の前提として、

欧米などの具体的な参画や経費分担について明確な見通しを得ることが必要」との提言もありました。本市でも、まちづくりビジョンの策定に着手し、ILCの建設に伴ってこのまちをより魅力的にしていく方法を検討するなど、ILC実現に向けた取り組みが進んでいます。

【出前講座実施中】

市は、市民の皆さんにILC計画を正しく理解していた

だくため、出前講座を実施しています。地域の行事などでぜひひご活用ください。

■対象 市内の10人以上の団体など

■料金 無料

詳しくはお問い合わせくだ



ILC実現への思いを詩に

【ILC絵画コンクールを実施します！】

県南広域振興局との共催で、小学生を対象とした絵画コンクールを実施します。市内の応募者には、全員に特製ILCグッズをプレゼント！ どしどしご応募ください。

■作品テーマ ILCに関連するもの

■応募方法 各小学校に提出

■その他 ▶入賞者には、賞状と副賞を贈ります

▶応募作品でカレンダーなどを制作し、各学校や市民などに配布する予定です ▶規格など詳細は小学校を通じてご案内します

【先端加速器科学技術シンポジウム 2015 in 東北「国際リニアコライダー(ILC)によってもたらされるもの」を開催します】

■日時 10月17日（土）午後1時半～

■場所 市文化会館（Zホール）

※詳しくは、広報おうしゅう9月お知らせ版（9月24日発行）でお知らせします。



市が東北誘致に取り組んでいる「国際リニアコライダー（以下、ILC）計画」について最新情報をお届けします

希望のひかり 第31回

いわて銀河フェスタで特別展示を実施

8月22日に奥州宇宙遊学館などで開催された「いわて銀河フェスタ2015」でILCの特別展示を行いました。

家族連れの来場者が多く、子どもたちはヒッグス君の顔出しパネルやILC実験の模型に興味津々。楽しく体験しながら、ILCについて理解を深めています。



1 ILC特別展示室は大盛況！ 2ヒッグス君の顔出しパネル。良い表情です